

# News Release

## Jelang Tahun Baru 2025, Babinsa Kodim 1427/Pasangkayu Tinjau Ketersediaan Bahan Pokok di Pasar

**M Ali Akbar - [SULBAR.NEWSRELEASE.ID](http://SULBAR.NEWSRELEASE.ID)**

Dec 29, 2024 - 12:27



Pasangkayu,—Menyambut tahun baru 2025, Babinsa Koramil 1427-01/ Pasangkayu melakukan pemantauan terhadap ketersediaan bahan pokok di Pasar Rakyat Martajaya, Lingkungan Mekar Indah, Kelurahan Martajaya, Kecamatan Pasangkayu, Kabupaten Pasangkayu. Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan kebutuhan pangan masyarakat menjelang pergantian tahun tetap

stabil, sehingga dapat mendukung kelancaran aktivitas ekonomi dan kesejahteraan warga.

Minggu (29/12/2024)

Kegiatan yang dipimpin oleh Sertu Bejo Sriyanto, Babinsa Koramil 1427-01 Pasangkayu, turut dihadiri oleh beberapa pedagang pasar, di antaranya Riski dan Fadillah, yang menjelaskan kondisi pasokan bahan pokok serta harga barang yang dijual. Menurut Sertu Bejo, pemantauan ini dilakukan sebagai bentuk perhatian TNI dalam menjaga stabilitas pangan dan memastikan masyarakat tidak mengalami kelangkaan barang selama perayaan Tahun Baru.

"Saya harap, dengan adanya pemantauan ini, masyarakat dapat merasa lebih tenang karena ketersediaan bahan pokok di pasar masih dalam kondisi baik. Kami juga mendorong pedagang dan masyarakat untuk menjaga ketertiban dan memastikan harga tetap wajar," ujar Sertu Bejo Sriyanto.

Pada kesempatan yang sama, pedagang Riski mengungkapkan bahwa stok barang, terutama kebutuhan pokok seperti beras, minyak, dan sayur mayur, masih mencukupi. Namun, ia mengingatkan pentingnya kerjasama antara pedagang dan pihak terkait agar distribusi tetap lancar, terutama menjelang hari besar seperti Tahun Baru.

"Kami sangat berterima kasih atas perhatian Babinsa. Dengan pemantauan ini, kami bisa lebih siap dalam menghadapi lonjakan permintaan barang, terutama pada hari-hari menjelang Tahun Baru," ujar Riski, pedagang sayur di pasar tersebut.

Kegiatan pemantauan ini juga menjadi bagian dari upaya Kodim 1427/Pasangkayu dalam memastikan keamanan dan kenyamanan masyarakat, khususnya dalam hal kebutuhan pangan yang sangat vital. Melalui kolaborasi antara TNI, pedagang, dan pemerintah daerah, diharapkan masyarakat Kabupaten Pasangkayu dapat merayakan tahun baru dengan penuh rasa aman dan sejahtera.

Selain itu, Babinsa juga mengimbau kepada seluruh masyarakat untuk tetap menjaga ketertiban dan tidak terpengaruh oleh isu-isu yang dapat menyebabkan kepanikan, sehingga situasi pasar tetap kondusif hingga pergantian tahun mendatang.